

Erfolg für Mühlacker Band:

## „Cool Tour“ beim Festival Dritter

MÜHLACKER. Die Mühlacker Band „Cool Tour“ hat beim 5. Enzkreis-Nachwuchsfestival am Wochenende in Eisingen den dritten Platz belegt.

Sieger des Festivals, an dem sich zwölf ausgesuchte Bands beteiligten, wurde die Hardrockformation „Dirty Livin‘“, den zweiten Platz erreichte die Gruppe „Golliwogg's Cakewalk“ mit einer ausgeflippten Bühnenshow. „Cool Tour“ überzeugten das Publikum mit anspruchsvollem, souverän gespielter Funk-Jazzrock, bei fast völligem Verzicht auf Showeinlagen.

Einzelpreise gab es zudem für zwei Musiker von „Cool Tour“: Jörg Gottwald wurde von einer Fachjury zum besten Bassisten gewählt und Reinhard Brosch bekam einen Sonderpreis für sein einzigartiges Geigenspiel. „Cool Tour“ wurde bei ihrem Auftritt in Eisingen vom Saxophonisten Martin Kölle unterstützt. Die Mühlacker Band plant weitere Auftritte zusammen mit dem Festival-Zweiten „Golliwogg's Cakewalk“.